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電機資訊學院 
一○四學年度 

第三次行政會議 

會議紀錄 
                                            記錄：吳靜茹 

開會事由：一 O 四學年度電資學院第三次行政會議 

開會時間：105.1.15(五)12:10 

開會地點：格致大樓 3樓 E307 電資學院會議室 

出席人員：胡懷祖院長、游  竹助理院長、王煌城主任、黃義盛主任、黃于飛主任。 

列席人員：張介仁老師、吳德豐老師、陳麒元老師。 

主    席：胡懷祖院長 

 

主席報告： 

1.105 年教學訓輔儀器設備費計 5,669,000 元，已按研發處編列額度加計各類計畫補助款

(如附件一)，待經費正式核撥後，仍請各單位儘早確認採購品項，快速完成採購作業。 

2.國際事務中心計劃於 2016 暑假，配合暑修課時間（7/9-8/14)，針對大陸姐妹校學生開

設「境外生暑期學分專班」課程，各系如具有饒富特色的課程，歡迎向國際事務中心推

薦(如附件二)。 

3.本校教師員額配置及管控準則業於 104 學年度第 9 次行政會議議程修訂通過，各系在教

師更迭之際，可依此準則提前規劃新聘作業，以期教學與行政業務平順過渡。 

4.105學年度碩士班考試入學報名已於 1月 4日開始，預定 2月 24日截止，請各系持續加

強宣導，鼓勵學生踴躍報考本校研究所，並請負責窗口提醒考生於期限內完成報名。 

5.104.12.23由吳副校長召集的 IEET工程教育認證討論會議，與會的系所代表已取得相當

程度的共識，基於「工程教育認證對境外招生的利基」以及「相較於高教評鑑的易掌握

度」兩項原因，仍建議工程相關系所繼續申請辦理認證。 

另提醒各單位(如附件三): 

(1)依研發處 104.12.23通知，申請 IEET認證系所請於 105.1.20前上官方網站提出。 

(2)依研發處及學院 104.12.14 通知，請各單位檢視 103-107 學年度校務發展計畫書(僅

能修改 105-107 學年度部分)，因去年度各系配合校方政策不再參加 IEET 教育認證

而刪除相關內文，如今再恢復參加請各系配合修正，且於 105.2.3 前併同會議紀錄

送院辦，俾利召開會議審議。 

6.「國際事務中心」於 1/12通知各院，為鼓勵國際學者專家來校講學與短期研究，105年

援例補助每個學院各六萬元，所聘請的國外專家學者須停留本校至少 3 天，並給予 2 場

以上的演講，補助項目為機票與住宿費。各系如有規劃腹案，請儘早跟學院提出。 

7.原定 104年的 6門四合一課程(如附件四)將繼續於 105年執行，但礙於某些授課老師執行

困難，今年無法再繼續，擬請三系主任幫忙徵詢有意投入之教師，請於 105/01/18(一)

以前填報指標值後寄回院辦教卓助理。 
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議題： 

一、請討論本校 105年教卓計畫專案經費之運用構想。 

說明： 

1. 吳副校長日前電告，擬挹注一百萬元給學院，用來發展與宜蘭科學園區廠商之間的產

學合作關係。 

2. 本院目前雖與多家進駐宜蘭科學園區的廠商有產學合作關係，惟現階段似以宇正精密

和物聯智慧兩家公司往來最為密切，為謀更進一步的發展，特此邀集院內主管與相關

老師共同研商。 

決議：擬分別支援電機系 60萬元、電子系 40萬元，用以建置與宇正精密以及物聯智慧兩

家公司之產學實驗室，並請學系協助改善實驗室設施；各單位盡可能以重組與整合

方式建立特色實驗室/展示室，讓實驗室發揮最大效益。 

 

二、請討論本校亮點計畫推動方式。 

說明： 

1. 本年度亮點計畫分「場域實習建置」與「產學」兩類，其中「場域實習建置」以學

院為申請單位。或許是大家年底較為忙碌，研發處在 11月底公告後，申請情況並不

踴躍。經研發長再三叮嚀，學院趕在 12/25 截止日前一週委請游竹助理院長緊急草

擬「智慧電子與智慧控制系統學習模組環境建置」計畫，另邀請吳錫聰、吳德豐、

錢膺仁等幾位老師共組團隊，趕在最後一刻提出計畫。 

2. 檢視本次計畫提報過程，事前協調工作明顯不足，為免計畫提報過於倉促，往後或

可由各系先依據各自的特色領域預先擬定亮點特色發展計畫（草案或構想），並糾集

相關人員及擬定分工策略，遇有類似申請案，學院可立即邀請各系主任與計畫召集

人會商，迅速因應。 

決議：各學系請就各自“特色”擬具發展策略，並組成教研團隊，往後再收到研發處通知

即可即時因應。 


